Cuatro cubanas ceden en ''cuartos'' de Panamericano de Luchas

Campeonato de cuartos d

La Habana, 23 feb (JIT).- Las primeras cubanas en subir a los colchones dispuestos para el Campeonato Panamericano de Luchas de Acapulco 2024, en México, quedaron en la fase de cuartos de final.



La vigente campeona de los juegos panamericanos en los 50 kg, Yusneylys Guzmán, no se presentó a su primer pleito ante la canadiense Katie Ann Dutcha, a todas luces por decisiones estratégicas de cara al torneo preolímpico que viene a continuación en esa misma sede.

En los 57 kg, Ángela Álvarez ganó en la ronda de clasificación a Bertha Rojas, de México, por 11-0, y luego cedió en cuartos de final por superioridad de 1-11 ante la ecuatoriana Luisa Elizabeth Valverde Melendres.

María Fernanda Santana tuvo un tránsito parecido en los 62 kg, pues debutó con éxito de 11-0 sobre la boricua Carina Giangeruso y perdió 0-5 ante la brasileña Lais Nunes. En los 68 kg, Brenda Sterling cedió de entrada frente a la mexicana Alejandra Rivera por 4-2.

Otras dos cubanas aparecen inscritas en la lid: Laura Herin en los 53 kg y Milaymis Marín Potrillé en los 76 kg, esta última clasificada para los Juegos Olímpicos de París 2024 desde el certamen mundial del pasado año.

Entonces, Cuba buscará cinco boletos en Acapulco mediante Guzmán, Herin, Ángela, María Fernanda y Brenda. Para anotarse en la lid bajo los cinco aros deberán acceder a la final.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/348032-cuatro-cubanas-ceden-en-cuartos-depanamericano-de-luchas



Radio Habana Cuba